

**TOP: Ö6**

Einwohnerfragestunde

---

Herr Kümmel, Anwohner der Hinterstraße, fragt nach, warum die Parkgenehmigung, die er für die Ferienwohnung hatte nicht verlängert wird. Das gleiche Problem haben mehrere Anwohner aus diesem Wohngebiet. Herr Kümmel bittet um eine schriftliche Stellungnahme vom Ordnungsamt. Außerdem möchte er, dass dieses Thema im Ordnungsausschuss behandelt wird. Herr Albrecht sagt Herrn Kümmel eine schriftliche Beantwortung zu.

Frau Gorr bittet um nochmalige Überprüfung der Straßenbezeichnung sowie der Nummerierung der Wilhelm-Pramme-Straße (alt Frankenfeldstraße). Sie hat die Situation vor Ort begutachtet und kann nicht nachvollziehen warum es z. B. zwei Straßenbezeichnungen gibt. Im verbleibenden Teil der Frankenfeldstraße wären die Hausnummern ebenfalls nicht nachvollziehbar. Sie bittet um eine schriftliche Antwort.